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Afirma magistrado en foros de reforma judicial que el debate debiera 
darse en favor de la suficiencia presupuestal 

 
CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- Este martes se llevó a cabo el tercer 
foro sobre la reforma al Poder Judicial en las instalaciones del Congreso del Estado de México. El 
presidente del Tribunal de Justicia de la entidad, Ricardo Sodi, pidió construir la mejor reforma posible 
con perspectiva republicana y federalista, así como suficiencia al presupuesto. El Ministro aseveró que 
ante tantas carencias en personal, instalaciones y equipo de los tribunales de justicia locales, no es 
posible hablar de austeridad, el debate debe ser en favor de la suficiencia presupuestal y la racionalidad 
del gasto. 
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